



Villa / Chalet en venta en Benalmádena

665.000€

Referencia: R5027194 Dormitorios: 3 Baños: 2 Terreno: 792m² Construído: 166m² Terraza: 40m²















Costa del Sol, Benalmádena (town)

Hermosa Villa Familiar con Estilo Moderno-Rústico y Espectaculares Vistas al Mar en Monte Alto Situada en la codiciada zona de Monte Alto, esta impresionante villa combina a la perfección las comodidades modernas con el encanto rústico. Distribuida en tres niveles, la propiedad ofrece impresionantes vistas al mar y una distribución cuidadosamente diseñada, perfecta tanto para el descanso como para el entretenimiento. Al acceder a la villa desde la calle, encontrará una puerta eléctrica y un camino de entrada con espacio para dos coches, además de una terraza con jardín que incluye árboles frutales, ideal para relajarse y disfrutar del sol de invierno con vistas a las montañas y al teleférico. Al entrar a la vivienda, le da la bienvenida un luminoso y espacioso invernadero con zona de comedor, creado al cerrar la terraza con cortinas de cristal. Este espacio ofrece unas vistas impresionantes y puede abrirse para disfrutar de comidas al aire libre en verano o cerrarse durante los meses más fríos. Desde el invernadero se accede al elegante salón y a la cocina de concepto abierto. También encontrará un dormitorio doble de generosas dimensiones con armarios empotrados y un baño familiar. La cocina totalmente equipada y el acogedor salón con chimenea de leña crean un ambiente cálido y acogedor, ideal para reuniones familiares. El segundo dormitorio se encuentra subiendo una escalera desde el salón. Esta luminosa y amplia habitación doble presenta un diseño tradicional en forma de torre, típico de la urbanización Monte Alto, y ofrece encantadoras vistas al mar. En el nivel inferior, bajando por la escalera desde el salón, los propietarios han creado un área de vivienda independiente. Este espacio incluye un tercer dormitorio doble, un baño/lavadero, y otra sala de estar con invernadero y vistas a la piscina, terrazas y jardín. Desde aquí se accede directamente a la cocina exterior con zona de barbacoa y salón al aire libre, ideal para disfrutar de comidas en el exterior. Desde este salón al aire libre se accede a una piscina privada de buen tamaño con escalones y escalera, ideal para disfrutar con familia y amigos, así como terrazas con espacio para tumbonas. Debajo del área de la piscina y el salón exterior hay un jardín maduro con árboles frutales, plantas y una zona de césped. La amplia parcela ofrece la posibilidad de añadir un garaje con trastero y entrada independiente, o bien un estudio y oficina, sujeto a permisos urbanísticos. Esta villa representa una oportunidad fantástica para disfrutar de un estilo de vida mediterráneo tranquilo pero lujoso. Ya sea como residencia familiar o como refugio vacacional, está lista para entrar a vivir y ofrece un gran potencial de revalorización. ¡No pierda la oportunidad de visitar esta propiedad excepcional! Contáctenos hoy mismo para concertar una visita.





Características:

Características Orientación Puntos de vista

Terraza Sur Mar

Terraza Montaña

Configuración Condición Cocina

Cerca del golf Excellent Fully Fitted

Cerca del puerto

Cerca de las tiendas

Cerca de las escuelas

Cerca del mar

Cerca de la ciudad

Cerca de Marina

Jardín Estacionamiento Categoría

Private Private Reventa